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Eléments de recherche : HADRA TRANCE FESTIVAL : festival pluri-disciplinaire (musiciens, vidéastes, performers, plasticiens) du 1er au 4 Juillet
2010 à Lans-en-Vercors (38), toutes citations

INTERVIEW

"Promouvoir la culture france"
Le plus gros festival
france de France vient
poser ses valises tout à
côté de Grenoble. Hadra
revient à Lans-en-Vercors
du 7 au W juillet.

Pour les novices, le Ha-
dra Trance Festival, c'est
quoi?
On en est a la cinquième édition
de ce festival de musique fran-
ce qui, cette annee, a lieu sur
quatre jours, du 7 au 10 juillet,
avec de la musique en continu
pendant quatre jours et trois
nuits, non stop C'est le plus
gros festival du genre en France
et on commence a être bien
reconnu au niveau europeen
Un petit mot sur Lans-en-
Vercors ?
On est très content de faire ça
sur le Plateau du Vercors, ça fait
deux ans que le festival y a lieu
C'est un tres beau site, on est
juste au bas des pistes de ski,
dans le parc naturel En plus, le
maire et les habitants sont tres
favorables a l'implantation du-
rable du festival a Lans-en-Ver-
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cors Et si on est sur le plateau,
cest aussi pour valoriser les
artisans locaux et les habitants
On a d'alleurs un village de
stands avec des produits lo-
caux
Et côté musique, ca s'or-
ganise comment ?
Il y aura deux scènes Une prin-
cipale, avec de la musique is-
sue de la france psychédélique
Sur cette scene, la program-
mation va vaner en fonction des
heures de la journee Le matin,
ce sera de la musique plus tran-

quille, ce que nous on appelle
de la morning ou de la full-on
Et le soir par contre, ce sera de
la trance plus énervée, plus
dansante Ensuite, il y aura une
scene alternative avec de la
musique plus tranquille, de la
musique du monde, du dubs-
tep, de l'ambiance
Une grosse programma-
tion donc ?
Oui i On a plus d'une centaine
d'artistes de prévus, qui ven
nent de 26 pays différents Ce
sont des musiciens et des DJ

bien sûr, mas aussi des scéno-
graphes, des videastes ou des
artistes de rue Apres, cette an-
nee, on a base la programma-
tion du festival sur le Mexique,
étant donne que ça devait être
I annee culturelle France-Mexi-
que Maîs nous, on n'a pas
annule '
Est-ce que le festival
s'adresse aussi à des no-
vices ?
Oui, bien sûr Notre but, c'est
de promouvoir la culture Iran
ce G est une musique qui est
originaire d'Inde et dérivée de la
musique electro et techno et
qui s'est diffusée via les free
parties et les rave parties On
veut montrer que c'est aussi
possible d'apprécier ce genre
de musique dans un cadre le-
gal Donc oui, le festival est tres
attractif Bien sûr, il y a un public
d'initiés, parce que nos têtes
d'affiche sont des stars mon-
diales Maîs il y aussi beaucoup
de personnes qui viennent pour
decouvrir •
Propos recueillis par Corabe Dreyer


